



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA

Ambato, 4 de agosto de 2020

#### **Mural ecológico une a la 13 de Abril con la Yahaira**

En pocos días, los habitantes de la zona alta de Ambato, contarán con una nueva vía peatonal que les permitirá movilizarse desde el centro de la ciudad hasta el sur de la urbe, para lo cual se habilitarán los nuevos graderíos construidos por la administración municipal del alcalde de esta ciudad, Dr. Javier Altamirano Sánchez.

Estos graderíos serán de gran utilidad para los moradores de los barrios altos de Ambato, quienes necesitan una vía rápida de subida o bajada, especialmente en las horas de mayor movimiento vehicular y peatonal, a esto se suma la nueva arquitectura y regeneración urbana de la esta zona.

A más de movilizarse de forma dinámica, los ambateños y visitantes disfrutarán de una innovadora obra de arte plasmada en los muros de contención de estos graderíos. La Fundación Dream Planet, presidida por Edwin Casanova elaboró la propuesta, mientras que Fernando Polo diseñó la pintura mural con un tema de conservación ambiental.

Casanova explicó que el muro se construyó con 48 kilogramos de plástico no comercial, es decir, armadores de ropa, sillas rotas, escobas terminadas, picapapas, entre otros elementos que generalmente cuando no se reciclan o reutilizan van a parar en el relleno sanitario de la ciudad.

Kléber Padrón, director de Obras Públicas de la Municipalidad, informó que el proyecto denominado 'Estabilización de taludes e implementación de graderíos en la calle La Yahaira' tiene un costo de 376.000 dólares, con un plazo de 180 días.

Para Roberto Ramos, morador de La Vicentina, la dotación de estos graderíos es muy necesaria para quienes habitan en la zona alta y desean realizar gestiones en el centro de la ciudad, por cuanto les acorta el camino. Sugirió que también se dote de una cámara de vigilancia y resguardo policial para evitar inconvenientes con la delincuencia.

#### **Comunicación Institucional**

